

Wawasan Kebangsaan Menuju Desa Cangkring Hebat

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.URBANESIA.ID

Jul 23, 2023 - 08:43



Danramil 19/Tanggunharjo Kapten Inf Miftahul Huda Berikan Materi Wawasan Kebangsaan

GROBOGAN - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-117 Kodim 0717/Grobogan Tahun anggaran 2023 di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu telah resmi dibuka sejak 12/7/2023 lalu, Kegiatan yang melibatkan sekitar 150 Personel Kodim 0717/Grobogan ini tidak hanya menasar pengecoran jalan ataupun kegiatan fisik lainnya, namun terdapat sejumlah sasaran kegiatan non fisik bagi warga sekitar.

Salah satu kegiatan non fisik tersebut yaitu pemberian wawasan kebangsaan oleh satgas TMMD kepada warga Desa Cangkring bertempat di Balai Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu.



Sebanyak 40 Orang tampak antusias menerima sosialisasi tentang pemahaman dan pengetahuan apa itu bela negara dan wawasan kebangsaan serta pentingnya menanamkan rasa dalam cinta tanah air.

Adalah Danramil Tanggunharjo, Kapten Inf Miftahul Huda menjadi salah satu pemberi materi tentang wawasan kebangsaan tersebut.

Kepada para peserta sosialisasi yang berasal dari unsur karang taruna , tokoh agama, dan tokoh masyarakat setempat dirinya mengatakan bahwa, Upaya Bela Negara adalah sikap dan perilaku warga Negara yang dijiwai oleh kecintaannya kepada NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Pendidikan kesadaran Bela Negara bertujuan untuk mengaktualisasikan nilai-nilai Bela Negara kepada setiap warga Negara, demi terwujudnya kesadaran Bela Negara yang dapat mendukung sistem pertahanan dan keamanan Negara yang bersifat semesta.



"Dengan demikian, Bela Negara bukan hanya menjadi tanggung jawab TNI dan Polri semata, tetapi merupakan tugas segenap Warga Negara Indonesia," tegas Huda.

Lebih lanjut dirinya menuturkan, Kegiatan sosialisasi ini sekaligus juga dapat dipergunakan sebagai sarana untuk bersilaturahmi dan mengenal lebih dekat dengan warga Cangkring pada momen kegiatan TMMD, tak lupa dirinya berharap, agar setelah kegiatan ini warga ikut serta mensosialisasikan ilmu yang telah didapat kepada warga sekitar yang kebetulan tidak hadir. "Sosialisasikan ilmu yang telah didapat kepada warga Cangkring untuk selalu berperan aktif dalam usaha bela negara dan pupuk terus rasa cinta tanah air," pesan Danramil.

Jurnalis: NS